
９月定例議会の一般質問は、16名の議員が37項目について行いました。

◆遠藤　誠 議員
　○人口減少と世帯数の増について

　○コミュニティ・スクールと教育委員の選任について

　○第3局（市民）の伸長つまり「自治」こそ市の発展ではないか
　○地域支援事業の進捗について　○パース（透視図）について

◆野々口眞由美 議員
　○新白岡駅周辺の開発及び発展について

　○保育所待機児童問題について

◆松本栄一 議員
　○小学校の教科担任制導入について

　○ふるさと納税の今後について

◆大島　勉 議員
　○梨のまちしらおかとして　○市道の歩道整備の現状は

◆菱沼あゆ美 議員
　○防災の向上について　○読み書き支援の推進について

◆中村匡志 議員
　○道路財源・子育て財源の充実について

　○ 小中学校の通学路や保育園等の散歩コース、その他生活道路の安全確保について

◆関口昌男 議員
　○人事院勧告と市役所に働く労働者の給与改定について

　○会計年度任用職員制度の導入について

　○学童保育の長期休み入所時の給食の導入について

◆斎藤信治 議員
　○子どもの貧困対策を問う

　○困難を抱えた子どもを守るために

◆石原富子 議員
　○小中学校学区の見直しは

　○地域包括ケアシステムの活用は

◆中川幸廣 議員
　○広域行政について　○新知事誕生と白岡市との関係について

◆加藤一生 議員
　○地域公共交通及び既存交通機関の改善について

　○市職員の労務管理におけるコンプライアンスについて

◆藤井栄一郎 議員
　○防災行政用無線の運用について

　○都市計画道路等の整備促進について

◆渡辺聡一郎 議員
　○公共交通の改善策と今後について

　○子育て世代に選ばれる街になるために

　○学童保育料の値上げについて

◆中山廣子 議員
　○高齢者・障がい者の使用済み紙おむつ等無料収集について

　○市立図書館の現状と利用等について

　○都市公園の樹木について

◆江原浩之 議員
　○白岡駅西口線及び白岡駅西口駅前広場について

　○旧庁舎解体に伴う跡地利用について

◆山﨑巨裕 議員
　○市役所連絡所の拡充について

※１人につき２項目までを要約して掲載しています。

　前年対比142人の人口減、逆に
前々年対比では548世帯の増であ
る。市長はある会の総会で、人口

減だが世帯は増とあたかも前者が

後者を埋め合わせるようなあいさ

つをした。本当なのか。このよう

な分析では政策はあやういのでは

ないか。

人口減少と世帯数の
大幅増について伺う問

　社協やシルバー人材センター、

観光協会は官庁ではなく民間色が

強く発想が柔軟なことが肝要では

ないか。幹部職員が市役所の OB
であることはマイナスでは。市職

員の再就職先とすることで市にと

って失うものが多すぎるのではな

いか。

社会福祉協議会は
民間機関なのか問

　世帯数の増加は、高齢者の単身

世帯のほか、未婚化・晩婚化の進

展による単身世帯や、夫婦のみの

世帯の増加等が要因であると考え

られる。今後の人口動向や社会構

造の変化等を的確に捉え、定住促

進等の施策の立案を行っていく。

定住促進等の施策の
立案を行っていく答

　各法人・団体は、地域活動の重

要な役割を担っており、市のまち

づくりと密接な関係を有し、補完

的役割を担っている。採用に当た

っては、それぞれの団体の視点か

ら市内の状況を熟知し、当該法人・

団体の事業に精通している方が任

用されていると理解している。

それぞれの法人の
視点から採用している答

（清明会）

遠藤　誠 議員
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